
第２回教育研究評議会議事要録 

 

 

１ 日 時  平成２９年５月１０日（水）１３時１０分～１４時５１分 

 

２ 場 所  特別会議室（本部棟３階） 

 

３ 出席者  山下議長・大石評議員・佐古評議員・岩切評議員・田中（弘）

評議員・前田（洋）評議員・原評議員・菊地評議員・木原評議

員・小坂評議員・井上評議員・太田評議員・村田評議員・頃安

評議員 

  欠席者  秋田評議員 

陪席者  近藤監事・井関監事 

 

４ 議 題 

（１）教員の選考開始について 

①音楽科教育担当教授又は准教授の採用について 

山下学長から，学長戦略として１名配置する旨の説明があった。 

引き続き，木原芸術・健康系教育部長から，資料１－１「教員選考申出書」

及び資料１－２「教員公募要領」に基づき，芸術系コース（音楽）音楽科教

育担当教授又は准教授の採用について説明があり，審議の結果，原案どおり

選考開始を承認した。 

 

②言語系コース（英語）英語科教育学担当准教授の教授昇任について 

原人文・社会系教育部長から，資料１－３「教員選考申出書」に基づき， 

言語系コース（英語）英語科教育学担当 山森 直人 准教授の平成２９年

１０月１日付けの教授昇任について説明があり，審議の結果，原案どおり選

考開始を承認した。 

 

（２）特任教員の選考開始について 

大石理事から，資料２－１「教員選考申出書（藤田美智子氏）」，資料２－

２「教員選考申出書（木津実穂氏）」，資料２－３「教員選考申出書（佐藤美

智子氏）」，資料２－４「教員選考申出書（仁木稔明氏）」及び参考資料１「鳴

門教育大学特任教員に関する要項」に基づき，藤田美智子長期履修学生支援

アドバイザー，木津実穂長期履修学生支援アドバイザー，佐藤美智子コーデ

ィネーター（小学校英語教育センター）及び仁木稔明教職大学院支援アドバ

イザーを特任講師候補者として推薦する理由等について説明があり，審議の

結果，特任講師の選考開始について承認した。 

 



（３）草の根技術協力事業（草の根協力支援型）に係る鳴門教育大学とサンフ 

アン市教育委員会との基本合意書の締結について 

佐古理事から，資料３－１「国際学術交流協定・学生交流実施細目新規締

結大学提案書」及び資料３－２「鳴門教育大学及びサンフアン市教育委員会

との間における草の根技術協力プロジェクト実施に係る基本合意書」に基づ

き，鳴門教育大学とサンフアン市教育委員会との間における草の根技術協力

プロジェクト実施に係る基本合意書の締結について説明があり，審議の結果，

原案どおりこれを承認した。 

 

（４）平成２９年度国際学術交流協定及び学生交流実施細目の更新について 

佐古理事から，資料４－１「平成２９年度国際学術交流協定及び学生交流

実施細目の更新について」，資料４－２「南開大学交流状況」，資料４－３「光

州教育大学校交流状況」，資料４－４「釜山大学師範大学・教育大学院交流

状況」，資料４－５「コンケン大学交流状況」及び資料４－６「タンペレ大

学交流状況資料」に基づき，鳴門教育大学と南開大学，光州教育大学校，釜

山大学師範大学（教育大学院），コンケン大学及びタンペレ大学との国際学

術交流協定及び学生交流実施細目の更新について説明があり，審議の結果，

原案どおりこれを承認した。 

 

（５）その他 

特になし 

 

５ 報告事項 

（１）平成２９年度施設整備費補助金等について 

岩切理事から，資料５「平成２９年度施設整備費補助金等について」に基

づき，施設整備費補助金他１件の交付決定があった旨の報告があった。 

 

（２）第２期中期目標期間に係る業務の実績に関する評価結果（原案）につい

て 

大石理事から，資料６「第２期中期目標期間に係る業務の実績に関する評

価結果（原案）について」に基づき，国立大学法人評価委員会から第２期評

価結果（原案）が提示され，本学として次のとおり意見申立を行う旨の報告

があった。 

評価結果（原案）１０頁の（１）業務運営の改善及び効率化に関する目標

【 評定 】「おむね良好（大学院専門職学位課程における学生定員の未充足

があったこと等）」に対して意見申立を行い，文案については学長に一任す

る。 

 



（３）各種会議報告について 

①国立大学協会平成２９年度第１回政策会議 

山下学長から，資料７「各種会議報告について」に基づき，平成２９年４

月２７日（木）に開催された，国立大学協会平成２９年度第１回政策会議の

主な内容について報告があった。 

 

②国立大学協会平成２９年度第１回理事会 

山下学長から，資料７「各種会議報告について」に基づき，平成２９年４

月２７日（木）に開催された，国立大学協会平成２９年度第１回理事会の主

な内容について報告があった。 

 

（４）大学院改組における教員配置の考え方について 

山下学長から，資料８「大学院改組における教員配置の考え方について」

に基づき，教員配置の考え方について報告があった。 

引き続いて，種々意見交換が行われ，今後のスケジュールを作成し，教員

へ周知するこことした。 

 

（５）その他 

特になし 

 

 

○ 次回の教育研究評議会は，６月９日（金）の１０時４０分から開催する。 


